

Arus Lebaran Sukses, Astra Infra Terima Penghargaan dari Kapolri

Jakarta (14/6) Astra Infra sebagai penyedia layanan infrastruktur publik, khususnya jalan tol, senantiasa berkomitmen mendukung pemerintah menyukseskan mobilitas masyarakat dalam berbagai momen penting, termasuk mudik lebaran. Berkat upaya optimal dan kerjasama dari berbagai pihak, Astra Infra mendapatkan penghargaan dari Kapolri atas kolaborasi aktif dalam Operasi Ketupat arus mudik lebaran 2024. Penghargaan tersebut disampaikan langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, yang diterima oleh Ketua Gugus Tugas Lebaran Astra Infra Group, Rinaldi pada kegiatan Rapat Kerja Teknis Fungsi Lalu Lintas Polri Tahun 2024 (12/06).

Group Chief Executive Officer Astra Infra, Firman Yosafat Siregar menyampaikan ucapan terima kasih atas penghargaan yang telah diberikan tersebut. "Kami menyampaikan terima kasih kepada Polri atas penghargaan ini, yang tentunya menambah motivasi kami untuk dapat meningkatkan sinergi dan koordinasi yang baik, agar layanan arus mudik dan balik dapat berjalan dengan baik. Kami akan terus berkomitmen untuk mendukung pemerintah mewujudkan layanan infrastruktur berkelanjutan yang aman dan nyaman untuk masyarakat." ujarnya.

Untuk memastikan keamanan dan kelancaran selama arus mudik dan balik lebaran, Astra Infra memasang CCTV di setiap kilometer ruas tol dan berkoordinasi dengan Korlantas Polri untuk memastikan kesiapan CCTV terintegrasi sebagai sarana pemantauan bersama pada titik - titik krusial. Selain itu, Astra Infra juga memasang *Remote Traffic Microwave Sensor* (RTMS) tambahan di ruas Tol Tangerang - Merak, melengkapi perangkat yang sebelumnya telah terpasang di ruas tol Cikopo - Palimanan dan Jombang - Mojokerto. Upaya Astra Infra juga ditunjukkan melalui peresmian *command center* di KM 188 Tol Cikopo - Palimanan, yang berfungsi sebagai pusat pemantauan yang menjadi dasar penentuan rekayasa lalu lintas di ruas tol Cipali.

"Astra Infra berupaya untuk terus melakukan peningkatan layanan berbasis teknologi untuk dapat mendukung kelancaran lalu lintas di ruas tol Astra Infra. Kami juga akan terus berkoordinasi dengan seluruh pihak terkait, khususnya kepolisian, agar pelaksanaan momen besar seperti mudik lebaran dapat berjalan aman dan lancar." ujar *Group Chief Operating Officer* Astra Infra, Billy Perkasa Kadar.

Tak hanya di Cipali, Tol Tangerang - Merak juga menjalin koordinasi intensif dengan Ditlantas Polda Banten untuk melakukan *delaying system* menuju Pelabuhan Merak, serta melakukan peningkatan layanan parkir dan toilet di rest area maupun jalur menuju Pelabuhan Merak. Selain itu, Tol Jombang - Mojokerto juga melakukan koordinasi dengan Ditlantas Polda Jatim untuk melakukan antisipasi lonjakan arus lalu lintas di beberapa titik rawan kepadatan.

Sejalan dengan data yang disampaikan Korps Lalu Lintas Polri terkait penurunan tingkat kecelakaan dan tingkat fatalitas pada arus mudik dan balik tahun ini, secara akumulasi, ketiga ruas tol Astra Infra pun turut mencatatkan penurunan jumlah kecelakaan sebesar 46%, dan penurunan jumlah fatalitas sebesar 50%, dibandingkan dengan periode arus mudik dan balik lebaran 2023.

"Kami mengucapkan apresiasi untuk pengguna jalan yang telah mengutamakan keselamatan ketika berkendara. Kami akan terus berupaya meningkatkan kualitas fasilitas keselamatan dan petugas di lapangan untuk menjamin keselamatan pengguna jalan." ujar Rinaldi, Ketua Gugus Tugas Lebaran Astra Infra Group.

Tak berhenti di situ, Astra Infra terus melakukan upaya peningkatan layanan untuk menambah keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan. Upaya tersebut sudah kembali dimulai dengan penambahan lajur ketiga di Tol Tangerang - Merak pada segmen Serang Barat (KM 77+375) sampai dengan Cilegon Timur (KM 87+150), yang ditargetkan rampung pada awal tahun 2025 mendatang.

PRESS RELEASE

Selain itu, menyambut libur panjang Idul Adha 15 -17 Juni mendatang, Astra Infra turut melakukan berbagai persiapan untuk mengantisipasi peningkatan mobilitas masyarakat. Persiapan tersebut antara lain meliputi kesiapan gardu transaksi, manajemen lalu lintas, layanan rest area, dan penyiagaan petugas di lapangan.

Di **Astra Infra Toll Road Tangerang–Merak** diprediksi akan terjadi peningkatan volume lalu lintas pada 14 Juni 2024, dengan jumlah kendaraan diperkirakan mencapai sekitar 179 ribu kendaraan, atau naik sekitar 5,3% dari lalu lintas harian normal. Selain itu, di **Astra Infra Toll Road Cikopo–Palimanan**, diprediksi volume lalu lintas akan mengalami peningkatan sekitar 23% dari kondisi normal, dimana peningkatan tertinggi diprediksi terjadi pada 15 Juni 2024 dengan jumlah sekitar 76 ribu kendaraan melintas. Adapun di **Astra Infra Toll Road Jombang–Mojokerto**, diprediksi volume lalu lintas akan mengalami peningkatan sekitar 20,4% dari kondisi normal, dimana peningkatan tertinggi diprediksi terjadi pada Sabtu, 15 Juni 2024 dengan jumlah sekitar 46 ribu kendaraan.

Selama di perjalanan, pengguna jalan diimbau untuk mengutamakan keselamatan dengan menjaga batas kecepatan dan beristirahat jika lelah, mengantuk, atau telah berkendara selama 4 jam berturut-turut. Untuk mencegah antrean di gerbang tol, pemudik diimbau untuk dapat menyiapkan saldo e-toll yang mencukupi. Dalam kondisi cuaca hujan, pengguna jalan juga diimbau untuk menjaga batas kecepatan maksimal 70 km/jam.

Jika melintasi area proyek, diimbau agar pengguna jalan dapat menjaga batas minimum kecepatan minimum 60 Km/jam dan maksimum 80 Km/jam. Untuk truk, bus, dan kendaraan dengan kecepatan di bawah 80 Km/jam, agar dapat menggunakan jalur lambat demi menjaga keselamatan bersama.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Deddy Pradityo Opficon

Head of Corporate Communications

Astra Infra

Tel: 021- 5082 1982

Email : deddy.p.opficon@astrainfra.co.id

Website (www.astrainfra.co.id), Instagram (@astra.infra)

Uswatun Hasanah

Kepala Departemen Manajemen CSR & Humas

Astra Infra Toll Road Tangerang - Merak

Tel: 0254 – 207 878

Email : pr.mms@margamandala.co.id

Website (www.margamandala.co.id), Instagram (@astratoltamer)

Asri Fajarwati & Aulia Putri Salsabila

Corporate Communications

Astra Infra Toll Road Cikopo - Palimanan

Tel: 0812 8734 8686 / 0878 5766 6717

Email : asri.fajarwati@lintasmarga.com / auliaputri@lintasmarga.com

Website (www.lintasmarga.com), Instagram (@astratolcipali)

Dela Rosita

Corporate Communications

Astra Infra Toll Road Jombang - Mojokerto

Tel: 0812 3114 6558

Email : dela.rosita@margaharjaya.co.id

Website (<http://www.astratoljomo.co.id>), Instagram (@astratoljomo)



PRESS RELEASE

Untuk informasi terkini terkait ruas tol Astra Infra (*press release*, informasi kontak, dll) dapat diakses melalui link : <https://bit.ly/KontakInfra24>

Nomor Sentra Komunikasi Ruas Tol Astra Infra :

Tangerang - Merak (KM 26-98, Jakarta - Merak)	: (0254) 207 878 / 0800 177 7879
Cikopo - Palimanan (KM 72-188, Tol Transjawa)	: (0260) 7600 600
Jombang - Mojokerto (KM 671+750 - 712+250, Tol Transjawa)	: (0321) 888 123

Tentang Astra Infra

Astra Infra adalah kelompok usaha yang memiliki pengalaman sebagai investor operator di bidang infrastruktur. Astra Infra yang sepenuhnya dimiliki oleh PT Astra International Tbk ini, memiliki 3 lini bisnis yaitu Toll Road Infrastructure, Logistics Infrastructure dan Infrastructure Solutions.

Lini bisnis Toll Road Infrastructure dan Infrastructure Solutions berada di bawah PT Astra Tol Nusantara, sedangkan lini bisnis Logistics Infrastructure berada di bawah PT Astra Nusa Perdana.

Astra Infra melalui PT Astra Tol Nusantara memiliki saham di 8 Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) yaitu Astra Infra Toll Road Tangerang-Merak, MTN (Kunciran-Serpong), MLJ (Ulujami-Kebon Jeruk), Astra Infra Toll Road Cikopo-Palimanan, TMJ (Semarang-Solo), Astra Infra Toll Road Jombang-Mojokerto, JSM (Surabaya-Mojokerto), serta JPM (Pandaan-Malang). Secara keseluruhan, Astra Infra saat ini mengoperasikan 396 km jalan tol melalui 8 BUIT tersebut.

Adapun PT Astra Nusa Perdana saat ini mengelola PT Pelabuhan Penajam Banua Taka (Astra Infra Port Eastkal) yang diakuisisi Astra Infra pada tahun 2013. Saat ini, PPBT telah memiliki perizinan sebagai Terminal Untuk Keperluan Sendiri (TUKS) maupun Badan Usaha Pelabuhan (BUP).

Seiring dengan perkembangan dan kemajuan infrastruktur serta tantangan industri yang semakin besar, maka pada tahun 2018, Astra Infra mengembangkan unit bisnis di jasa layanan yaitu Astra Infra Solutions (AIS) layanan pengoperasian dan pemeliharaan jalan tol dan Resto layanan pengelolaan tempat istirahat di jalan tol.

Sejalan dengan tekad untuk berkontribusi terhadap kemajuan pembangunan infrastruktur berkelanjutan, Astra Infra selalu berupaya meningkatkan implementasi keberlanjutan dengan fokus pada peningkatan nilai *Environmental, Social, and Governance* (ESG). Selaras dengan Astra Sustainability Aspirations, Astra Infra berfokus untuk melakukan penurunan emisi gas rumah kaca, pemanfaatan energi terbarukan, meningkatkan pengelolaan air dan limbah, peningkatan keselamatan kerja, dan kontribusi untuk komunitas.

Astra Infra turut melakukan program *public contribution* yang berfokus kepada 4 pilar yaitu, Infra Sehat, Infra Cerdas, Infra Hijau, dan Infra Kreatif. Astra Infra juga turut mengembangkan 5 Kampung Berseri Astra yang tersebar di area kerja anak perusahaan Astra Infra Group.

Keterangan lebih lanjut dapat mengunjungi website www.astrainfra.co.id